

全身で前進

県議会活動報告

# つるた有司

## 坂本農林水産大臣に 豪雨災害に関する緊急要望

この度の大豪雨により、農地や農業施設にも数多くの被害が発生しており、本県の農業の回復が重要であり、災害復旧に必要な予算の確保について要望するため8月2日に衆議院議員御法川信英代議士のお骨折りで坂本農林水産大臣を訪問しました。



鶴田 有司

議 会 / 総務企画委員



R6.7.26  
増水した横手川



農林水産省を訪問し、  
坂本農林水産大臣に  
豪雨災害に関する支援の  
要望をいたしました。  
R6.8.2



R6.5.10  
台南市は、人口180万人を超える大きな街です。その市議会議員の皆さんと意見交換をいたしました。



R6.6.6  
塚堀農事生産組合のスマート農業実証事業。自動操舵により作業の省力化、効率化をはかっています。



R6.7.10  
パリオリンピック、バドミントン女子ペアに出場する“ナガマツペア”の壮行会に出席しました。



R6.7.23  
秋田県南旭川水系土地改良区様のご協力で横手川に棲む魚について横手南小6年生の皆さんに課外授業を行いました。



R6.8.4  
豪雨災害のため1週間延期された横手市消防訓練大会に出席しました。

県民と自由民主党  
会派をつなぐ

2024.08 No.45

## 経済再生 ~実感をあなたに。~

ごあいさつ 秋田県議会自由民主党会派 会長 柴田 正 敏

日頃より、秋田県議会自民党会派に対するご理解とご協力いただき、心より感謝申し上げます。秋田県では、秋田の未来を担う人材の確保と育成により、企業の生産性の向上と、新たなビジネスチャンスを生み出す「未来の秋田を支える人への投資」を目指すこととしております。自民党会派としても、若い世代の県内定着・回帰と新時代に向けた企業の変革などを促進するとともに、「若者が輝ける秋田」を積極的に取り組んでまいります。

また、近年の自然災害は激甚化及び頻発化しており、防災対策の強化が毎年のように必要不可欠となっております。さらに、ツキノワグマの住宅地などへの出没は日常生活を脅かす非常事態となっております。人身・農作物被害の問題などを踏まえ、県民の皆様への「安全・安心」への対策と強化を進めてまいります。

私たち自民党会派は県議会において最大会派となっております。県政運営における責任の重大さを強く受け止め県選出自民党国会議員とともに、県民の皆様の声に耳を傾け、新たな秋田を目指してまいりますので、さらなるご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。



横手公園太鼓橋



秋田県議会議員  
鶴田 有司

暑い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。  
7月24日から降り始めた雨は、由利本荘、湯沢雄勝両地域を中心に記録的な大雨となりました。横手市においても住宅被害や土砂崩れなどがありましたが、農業にも深刻な被害をもたらしました。毎年この時期に県議会建設振興議員連盟で国への要望を行っておりますが、この度は緊急事態でもあり8月2日に衆議院議員の御法川信英先生のお骨折りにより、坂本農林水産大臣へ直接、農業被害に対する支援をお願いしてまいりました。今後調査を進め、しっかりとした対策を講じてまいります。この度の災害で、お亡くなりになられた方のご冥福をお祈り申し上げますとともに、災害にあわれた皆さんにお見舞い申し上げます。  
さて私は、秋田県議会日台友好議員連盟の会長を拝命いたしておりますが、昨年10月に就航いたしました秋田、台湾間のチャーター便が10月まで延長することになり、さらなる延長と台湾との友好を目標に秋田県議会議員18名で台湾を訪問してまいりました。特に台南市議会への訪問では大変な歓迎を受け、意見交換会を開催していただきました。1月に能登半島地震に見舞われた日本ですが、台湾においても4月に台湾東部沖地震が発生し東海岸沿いでは大きな被害となっており、この度の意見交換でも災害時の対応について多くの時間を割いたように思います。このほか観光や、文化についても話し合いをすることができ、有意義な時を過ごすことができました。  
まだまだ暑い日が続きそうですが、お体を壊さないようにお過ごしいただきたいと思います。

### つるた有司事務所

〒013-0031  
横手市鍛冶町4-2 かちまちYMオフィス つるた有司事務所内  
電話 0182-36-3355 ファクス 0182-36-3355

### Sink 県民と自由民主党 会派をつなぐ

発行/令和6年8月20日  
ご質問、ご意見をお聞かせください。  
編集/秋田県議会自由民主党会派 政務調査会  
〒010-8570 秋田市山王4丁目1番1号【県議会内】